
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Conseil d’établissement 
Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement de l’école Sainte-Odile  

tenue le 29 mars 2023 à 18 h 30 via Teams 
 

Type de réunion Mensuelle régulière 

Animateur Louis Nolin 

Greffière Sandra Guillemette 

Présents 

Louis Nolin 
Kim Bouchard 
Marie-Ève Demers 
Véronique Larouche 
Catherine Blais 
Natalia Carrillo Botero 
Simon Noel 
Karolina Sulkowska 
Martine Thériault 
Dorra Wassila Gharbi 
Lyne Chénier 

 

Observateur Aucun 

Absents 
 
Nakouzi Joana                   
 

 
Ouverture de la réunion : 
Ouverture de la rencontre à 18h35, il y a quorum (parents présents). 
 
1- Adoption de l’ordre du jour 
Mme Bouchard demande d’ajouter un point sur l’organisation scolaire pour information et propose d’envoyer le 
power point sur le PEVR par courriel. 
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
 
2- Adoption du procès-verbal de la réunion du 25 janvier 2023 
 
Proposition de modification par Natalia pour corriger certaines erreurs. 
Louis propose, adopté à l’unanimité.  
 
 
3- Mot du président 
M. Nolin reparle d’un projet déjà discuté dans le passé.  
Projet pour embellir la cour d’école et l’utilisation du parc école pour une utilisation pédagogique. 
Marie-Ève : Voir si le besoin est toujours présent et si un comité peut être formé. 
Marie-Ève propose que ce soit abordé lors de la prochaine assemblée générale, en début d’année, afin que les parents 
puissent s’impliquer dans un comité s’ils le désirent 
 
 



 

 

 
4-Parole au public 
 
Pas de public 
  
 
5- Mot de la direction 
 

Approbation 

Sorties éducatives (avril- mai-juin) 
  

- Groupe de l’accueil Atelier Ville en Vert sur la récupération 
- Centre sportif Claude Robillard / Piscine 
- Maison Théâtre (autobus scolaire) 
- Centre des sciences (STM) 
- Festival interculturel du conte de Montréal (navette STM) 
- Centre des sciences : Explore et Humain (navette STM ou autobus scolaire) 
- Éducazoo à l’école  
- Classe verte au Lac Supérieur Le P’tit bonheur de Sablon (autobus scolaire) 

*Il y a aucun coût pour les élèves. 
 
Marie-Ève propose, Catherine seconde. Adopté à l’unanimité. 
 
Photos scolaires  
Choix de la compagnie pour l’an prochain. Cette année, c’était avec la boîte Blanche, il y a eu des 
retours positifs des enseignants. 
 
Véronique propose qu’on garde la même compagnie, Sandra et Dorra secondent. Adopté à 
l’unanimité. 
 
Grille-matière:  
Mme Bouchard présente la grille-matière pour l’an prochain.  
Répartition du nombre d’heures par matière pour chaque cycle. La grille-matière est un sujet de 
consultation à chaque année. 
Marie-Ève : programme d’anglais « accru » : excellent programme méconnu des parents. 
Natalia : trouve aussi que les parents sont peu informés des programmes de l’école. 
 
Marie-Ève propose, Catherine seconde. Adopté à l’unanimité 
 

Information 

Organisation scolaire :  
 
Mme Bouchard présente l’organisation scolaire pour 2023-24. 
Il y aura une ouverture d’un groupe de préscolaire ainsi qu’un groupe d’accueil pour un total de 
34 groupes pour les deux bâtiments.  
 
Budget 
Fonds 1 : reste 30% du montant qui servira pour les fournitures ce qui est suffisant pour 
terminer l’année 
Fonds 3 : masse salariale, reste 2473$ qui pourra servir pour des fournitures en fin d’année 
Fonds 7 : école montréalaise pour les sorties scolaires donc le montant restant est utilisé pour 
les projets des enseignants et pour du matériel pour les élèves 

Fonds 8 : masse salariale, reste 6 766$ qui servira notamment pour les frais de suppléance pour 

des projets pédagogiques 
Fonds 4 et 9 : campagne de financement, 1067$ ont été récoltés dans le Fonds 4 par l’activité de 
vente de collation 
Service de garde : budget devrait être suffisant cette année 
Bien-être à l’école : en discussion pour aménagement d’un coin « zen » dans les classes etc. 
À l’école on bouge : Soumission pour des corridors actifs 



 

 

 
Suivi projet éducatif  
Le comité pédagogique s’est rencontré. L’équipe va rencontrer tous les cycles pour prioriser les 
forces et les zones de vulnérabilité les plus importantes pour l’école.  
Le 21 avril, il y a une journée pédagogique strictement réservée pour travailler sur le projet 
éducatif. Nous serons à construire l’objectif. 
En mai/juin, le projet éducatif sera prêt à être présenté au CÉ pour approbation.  
 
Formation membre CÉ  
Rappel qu’il faut faire les formations pour tous ceux qui font un premier mandat et faire le 
sondage 
 
QES (consultation des élèves) :  
Sonder les élèves sur comment ils se sentent à l’école.  
Un questionnaire standardisé fait par l’Université Laval sur le climat, bien-être, sécurité et 
violence à l’école.  
Sondage sera fait de la première à la sixième année, entre le 3 avril et le 31 mai 2023, de façon 
anonyme mais avec mention du sexe et de l’année scolaire. 
Le personnel de l’école sera aussi invité à le remplir.  
Puis un rapport sera émis et permettra de connaître le portrait école. 
Ce portrait va aider à l’élaboration du plan de lutte pour l’an prochain (pour cibler les 
interventions). 
 
PEVR 
Sondage PEVR suite (rempli séance tenante)  
 

 
6- Service de garde  
Martine : Les inscriptions se font par Mosaik pour l’an prochain.  
Projet débuté avec l’Opéra de Montréal, Hélène Picard qui viendra à l’école pour monter un spectacle avec les enfants 
en trois séances et les deux petites prestations seront présentées aux parents. 
Programmation d’activités éducatives au service de garde à venir d’ici la fin de l’année en avril/mai.  
  
7- Parole aux enseignants 
La semaine du français s’est déroulée la semaine dernière. Les élèves du préscolaire à la 6e année ont composé une 
phrase du jour en groupe classe avec les mots suivants : printemps, s’émerveiller et florissant. Les phrases sont affichées 
sur le babillard à l’entrée principale. 
Moment de lecture « éclatée » où les enfants pouvaient choisir un endroit pour lire, c’était très calme et les élèves ont 
bien participé. 
 
8- Délégué au CCP 
Consulté sur le PEVR, présentation sur le protecteur national de l’élève qui sera une sorte d’ombudsman l’an prochain, 
vote pour une journée pédagogique à changer dû au Colloque de l’alliance pour les enseignants (modification au 
calendrier scolaire à venir), il y aura des nominations à venir (2) de parents au CA du centre de service pour les parents 
membre du comité de parents, il y aura une modification de la législation concernant la tenue à distance du CÉ.  
 
9- Mot de l’OPP 
La première vente de collations a été un réel succès avec une récolte de 1067$.  
Fête de fin d’année : En attente de soumission pour les jeux gonflables. Le 20 juin, il y aura une journée d’activités 
extérieures (différentes stations animées par des enseignants et des parents bénévoles).  
 
10- Membres de la communauté 
N/A 
 
11- Varia 
Préparatifs de la fête des finissants, en élaboration : le CÉ est en attente de demande des enseignants pour le budget 
 



 

 

13- Prochaine rencontre : mercredi 26 avril 2023 
 
14- Levée de l’assemblée à : 20h31 
 
 
_____________________________________ 

 
 Sandra Guillemette, greffière 
_____________________________________ 

Louis Nolin, président du conseil d’établissement 

_____________________________________ 

Kim Bouchard, directrice  


